

交流2日目

5 / 27
(金)

農業のお話を聞いて

農事組合法人『グリーンファーム・まき』を訪れました。児童らはメモを片手に、大型の農業機械を使った新しい農業についてのお話を真剣な表情で聞きました。

タイヤだけで児童たちの身長以上もあるトラクターにびっくり！



▲大型のトラクターに児童らは興味津々



▲あま〜いイチゴに手が止まりません

おいしいよ収穫体験

渡邊明博さんのビニールハウスに行き、イチゴとトウモロコシの収穫体験をしました。赤く大きく実ったイチゴを見つけてはみんなでパクパク。

トウモロコシも実が詰まったものの選び方を教えてもらい、お土産用に吟味する姿が印象的でした。



▲触って実が詰まっているものを選びます



▲ほうれん草うどんはお土産用も作りました

できたてうどんはおいしいな

ふれあいセンターで、農産物加工運営委員会の皆さんとほうれん草うどんを作りました。白色の小麦粉に、ほうれん草のペーストを混ぜるとみるみる鮮やかな緑色に！

お昼には、できたてのほうれん草うどんや牧野菜をふんだんに使ったお弁当をいただきました。

「牧の野菜っておいしいな」

楽しい思い出がいっぱいできました！

お別れ会では、記念撮影をし、お互いにおみやげを交換しました。

「夏にまた会おうね」

お迎えのバスの前で、児童たちは再会の約束をしながら、友情の握手を交わしました。

バスが見えなくなるまで手を振り続ける姿に友情のきずなの深まりを感じました。



▲「また会おうね」友情の握手



▲最後にみんなで記念撮影